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EXTRAIT DU REGISTRE 

DES DELIBERATIONS 

DU CONSEIL SYNDICAL 
 

 
L’an deux mil dix-neuf, le 19 juillet à 8h30, le Conseil Syndical, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la 
Mairie de Gençay, sous la Présidence de Monsieur Michel PAIN, Président du SIVM et Maire de Saint Maurice la 
Clouère. 
Présents : M. Michel PAIN, M. François BOCK, M. Claude FERRON, M André BIBAUD, Mme Sophie PEZIN LEFEBVRE 
Date de la convocation : 10 juillet 2019 
Absents excusés : Mme Françoise PERIDY, Claude FERRON 
Pouvoirs : Claude FERRON pouvoir à François BOCK 
Nombre de membres en exercice : 6 
Nombre de membres présents : 4 
Nombre de votants : 5 
Secrétaire : Michel PAIN 
 

1. Plan d’eau de Verneuil : 

 Maison de la nature – Choix mission SPS et mission de contrôle 
Monsieur le Président présente à l’Assemblée les résultats de la consultation pour les missions SPS et de 

contrôle technique concernant la construction de la maison de la nature : 
  

  QUALICONSULT SOCOTEC APAVE 

Mission Contrôle technique 2 325,00 1 805,00   

Mission SPS 1 804,00 1 507,50   

TOTAL €HT 4 129,00 3 312,00 Pas d’offre 

 
Après en avoir délibéré, à l’unanimité, l’Assemblée accepte la proposition de SOCOTEC pour des 

prestations d’un montant de 3 312.00€ HT et autorise le Président à signer tous les documents portant sur la 
construction de la maison de la nature au plan d’eau de Verneuil 

 

 Feu d’artifice 
Très bien passé et avec la sono très bien aussi 
 

2. Dématérialisation des actes – Convention avec la Préfecture 
Monsieur le Président rappelle à l’assemblée que par délibération en date du 28 mars 2019,  le syndicat a 

souhaité adhérer à l’Agence des Territoires de la Vienne (AT86) pour apporter une assistance technique, juridique et 
informatique. 

Dans la continuité de l’évolution du syndicat, le Président propose aux membres du syndicat de l’autoriser 
à signer la convention avec la Préfecture de la Vienne, portant sur la transmission électronique des actes soumis au 
contrôle de légalité. 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité, l’Assemblée accepte la proposition du Président et l’autorise à 
signer la convention relative à la transmission électronique des actes soumis au contrôle de légalité. 

 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 





 



 
3. Piscine 
Le Président informe l’assemblée qu’il a été constaté, par les saisonniers de la piscine, des vols de leurs 
affaires personnelles (shampoing, confiseries…) qui étaient dans l’infirmerie, alors que la porte est toujours 
fermée à clé. 
 

 Décision modificative 

 
 Situation financière 

Un point va être fait au sujet des prestations de l’entreprise GASNIER. Beaucoup d’imprévus. 
 

 Approbation du Plan d’Organisation de la Surveillance et des Secours : POSS 
Le Président présente à l’Assemblée, le POSS de la piscine intercommunale de Gençay-Saint Maurice la 

Clouère, pour approbation et validation et précise que le P.O.S.S. « Plan d’Organisation de la Surveillance et des 
Secours » est le document formalisant la surveillance des plages, du bassin et de l’aire de jeux aquatique, ainsi que 
les procédures d’intervention en cas d’accident. Elaboré à l’attention du personnel, il est tenu à la disposition des 
publics accueillis. Pour 2019, il convient d’actualiser le P.O.S.S. de la piscine intercommunale Gençay-Saint Maurice la 
Clouère. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Syndical, à l’unanimité : 

 approuve et valide, le POSS de la piscine intercommunale de Gençay-Saint Maurice la Clouère pour la 
saison 2019 

 autorise le Président à signer le POSS et de procéder à toutes les démarches nécessaires à la 
diffusion de ce document. 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
4. Bibliothèque 
 

 Augmentation des heures de l’agent 
Le Président informe l’assemblée : 
Compte tenu des besoins du service de la bibliothèque avec l’animation des divers ateliers dont ceux des 

écoles des communes de Gençay et de Saint Maurice la Clouère, il convient de modifier la durée hebdomadaire de 
service de l’emploi correspondant à partir du 1er septembre 2019. 

 Le Président propose à l’assemblée : 
Conformément aux dispositions fixées aux articles 34 et 97 de la loi du 26 janvier 1984, de porter la durée 

du temps de travail de l’emploi de l’adjoint du patrimoine à temps non complet créé initialement pour une durée de 
30 heures par semaine par délibération du 29 mars 2017, à 30 heures par semaine à compter du 1er septembre 2017, 

La modification du temps de travail n’excède pas 10 % du temps de travail initial et n’a pas pour effet de 
faire perdre l’affiliation à la CNRACL du fonctionnaire concerné. 

Le conseil syndical après en avoir délibéré, 
Vu la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction 

publique territoriale, notamment ses articles 34 et 97, 
Vu le décret n° 91-298 du 20 mars 1991 modifié, portant dispositions statutaires applicables aux 

fonctionnaires territoriaux nommés sur des emplois permanents à temps non complet, 
DECIDE: 
- d’adopter la proposition du Président, pour l’augmentation des heures de l’adjoint du patrimoine 
- d’inscrire au budget les crédits correspondants. 
ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents  

 

 
5. Médecine prévention – convention Centre de Gestion de la Vienne 

Monsieur le Président, présente à l’Assemblée la convention d’adhésion au service de médecine de 
prévention du centre de gestion de la fonction publique territoriale de la Vienne. 



 
Après en avoir délibéré, le Conseil Syndical accepte à l’unanimité les termes de ladite convention et 

autorise le Président à signer le document. 

 
6. Questions diverses 
 

Maison de la nature : Monsieur BIBAUD indique qu’il serait nécessaire de couper des branches au-dessus 
du bâtiment de la maison de la nature. Faire appel à un professionnel pour les élaguer, des devis seront sollicités. 

Maison de la nature : le plan électrique est validé. Ne pas oublier de préciser d’installer une minuterie 
pour le chauffage mais pas pour les luminaires. Ok pour que le tableau électrique soit installé dans le bureau. 
 
 
 


